

# WNI

## Polres Madiun Gelar Bhakti Sosial Operasi Katarak Gratis

Achmad Sarjono - [MADIUN.WNI.OR.ID](http://MADIUN.WNI.OR.ID)

Feb 3, 2023 - 08:47



MADIUN - Sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat, Polres Madiun bekerjasama dengan RS Bhayangkara Nganjuk menggelar pengobatan gratis bagi penderita Katarak yang ada di Kab. Madiun.

Sebanyak 15 orang penderita Katarak melakukan operasi di Rumah Sakit Bhayangkara Nganjuk, pada Selasa (31/1/23) yang lalu.

Kapolres Madiun, AKBP Anton Prasetyo mendampingi langsung para peserta operasi di Rumah Sakit Bhayangkara Nganjuk.

Selain untuk memberi dukungan semangat, Kapolres Madiun ingin langsung

memastikan Operasi dapat berjalan lancar dan sukses.

"Saat itu saya mendampingi para peserta operasi Katarak, saya ingin memastikan langsung semua berjalan lancar," ungkap Kapolres, kemarin Kamis (2/1).

Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa membantu masyarakat untuk mendapatkan pelayanan kesehatan, mendekatkan Polri dengan masyarakat, memberikan manfaat yang nyata dan langsung bersentuhan dengan masyarakat.

Lebih lanjut Kapolres menuturkan operasi Katarak gratis ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat penderita Katarak yang ada di Kab. Madiun sehingga mendapatkan kesembuhan.

"Semua pengobatan ini gratis, semua biaya pengobatan sepenuhnya ditanggung Polres Madiun termasuk transportasi kami antar dengan kendaraan dinas," ujar Kapolres.

Menurut Kapolres Madiun, setelah operasi ini dilakukan nantinya Dokkes Polres Madiun akan terus melakukan pemantauan dan pendampingan selama masa penyembuhan dengan mendatangi rumah masing-masing pasien.

"Pendampingan pasca operasi terus dilakukan hingga pasien benar-benar sembuh," tutur Kapolres.

Salah satu peserta operasi katarak mengungkapkan kegembiraannya dan ucapan terima kasih kepada Kapolres Madiun dan RS. Bhayangkara Nganjuk karena telah menggelar operasi Katarak gratis bagi dirinya.

"Matur suwun pak Kapolres saya dibantu bisa operasi mata gratis," ungkap peserta operasi. (\*)